

### La Campaña de Tâif

Después de la victoria de los musulmanes en *Hunâin*, los asociados se dirigieron hacia *Tâif*, se atrincheraron en ella cerrando sus puertas, los musulmanes los siguieron y los sitiaron por más de quince días, posteriormente el Mensajero –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él-* ordenó que regresaran a

*Al-Yi'ranah*

, al repartir el botín llegó una comisión de la tribu de *Hauâzin*

pidiendo a las mujeres y los niños, el Profeta –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él-*

regresó a las mujeres y a los niños después de haberse islamizado, después se presentó Mâlik bin 'Auf como musulmán y el Mensajero –*que*

*la paz y la misericordia de Alá sean con él-*

le retornó a su familia, bienes y fue generoso con él dándole cien camellos, también lo encargó como líder de su gente [Esto es una muestra de la generosidad del Profeta –

*que la paz y la misericordia de Alá sean con él-*

, su interés porque la gente tomara el Islam regresando a las mujeres y a los niños, así hicieron los

*Ansâr*

y los

*Muhayirûn*

, por seguimiento al Mensajero de Alá –

*que la paz y la misericordia de Alá sean con él-*

).

Posteriormente el Profeta –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él-* de *Al-Yi'ranah* se dirigió a Makah para realizar

*'Umrah*

(peregrinación menor), al finalizar se dirigió hacia Madinah.

